

並木新市長所信表明に

議員が質問！

所信表明に対する質問を行い、市長に答弁を求めたもので、その主なものを紹介します。
※会派ごとに掲載していますが、質疑については各個人で行いました。

明誠会

新ごみ処理施設について

市ノ川徳宏

問 市長公約では、新ごみ処理施設は「第三者委員会」で検討するところがあるが、第三者委員会を設置することになるのか。また建設予定地についてはどう考えているのか。

答 埼玉中部環境保全組合に建設検討委員会が設置されているので、そこで検討することとなります。建設予定地は、2市1町の基本合意を尊重して推進していきます。

第三者委員会設置の公約は撤回か

坂本国広

問 第三者委員会が設置されると、ごみ処理場建設の話は破談になると考えられます。設置されないことを望んでいるが、第三者委員会設置の公約は撤回するということか。いいか。

答 埼玉中部環境保全組合に設置される建設検討委員会が十分な機能を有していると判断しました。

問 賢く省くは予算を縮減することか。

所信表明に対する質問を行い、市長に答弁を求めたもので、その主なものを紹介します。

※会派ごとに掲載していますが、質疑については各個人で行いました。

新ごみ処理施設公約・保育枠整備

頓所澄江

問 新ごみ処理施設は、重要施策。既に設置の検討委員会について、よく調べずに選挙公約を作成したのか。

答 検討委員会が設置されていることを知らず、選挙公約を作成しました。

問 保育園の希望時期入園の整備は。

答 民間施設としては、給付単価の高い0歳児の枠を給付がないのに何カ月先までも開けておくのは消極的であるため、民間施設の理解を求めていきたいと思っています。

市長公約との差分について

金子裕太

問 所信表明・公約にてICT教育について掲げているが、課題や方向性について就任後担当と協議したか。

答 まだ打ち合わせをしていないので、今後行っていく予定です。

問 新ごみ処理施設について、所信表明では、選挙公約から方向転換されているように感じるが、市民に自ら

で発信するつもりはあるか。

市長の職務・市議会との連携

田中克美

問 市長の職務とは。

答 11万市民の先頭に立ち、市民の安心安全な生活と命を守ることです。

問 市議会の位置付けは。

答 執行部と議会は車の両輪と考え、協力していきたいと思っています。

問 災害時の想定外を想定するとは。

答 想定外を早急に想定できる体制の構築が必要だと思っています。

問 新ごみ処理施設の対応変更の発信は。

答 広報と自分の会報誌で発信します。

小学校の再編について

芝吉和好

問 8月に審議会より、大芦・小谷小学校の吹上小学校への編入で具体的な時期や方法について定めること」と答申が出ました。市長はいつまでに再編を実施する考えなのか。

答 再編の時期は、「なるべく早く」とは当然思っています。慎重に判断すべきだと思います。保護者、子どもたち、地域に説明をした段階で、反応を見ながら適切に判断していきます。

今年度に実施すべき政策を伺う

織田京子

問 「具体的な施策等につきましては、現在の行財政状況を確認して、令和

5年度の施政方針及び予算案の大綱におきましてご提案申し上げたい」とあるが、これは、今年度は、原口市政を継承していくということか。

各種の事業に関する基本的方針

金子雄一

問 総合病院誘致と地域医療の推進は。

答 本市の地域医療体制においては、総合病院の実現が必要と考えますので、総合病院誘致に向け努力するとともにこれからも病診連携にて地域医療を推進していきます。

問 選挙公約の重みと市政運営は。

答 選挙公約は、責任ある重要なことと認識しています。公約に掲げた3つの方針と8つの政策を中心に市政運営に取り組んでいきます。

市民と歩む会

羽鳥 健

問 「費用対効果と事業の継続性を見極めつつ、限られた予算の中で最大限の成果を達成するため、賢く省く行財政運営に努める」とあるが、その点について説明は。

答 市民にとって必要な事業を省くこ



となく肥大化した予算を縮減していくことが必要であり、政策・基本事業を成果指標の達成度で確認するなどの行政評価システムを活用し、既存事業などの検証を行います。

新ごみ処理施設整備

坂本 晃

問市長が公約で訴えてきた第三者委員会等の検討は意義のあること。そうすることにより鴻巣市としての意見がしっかりとすると考える。市長の考えは。

答選挙中に第三者委員会等による検証を掲げたが、埼玉中部環境保全組合の中に新施設検討委員会が設置され、この中で検討されると考えています。本委員会は、諮問事項により委員を替えて検討すると聞いています。

公明党

障がい者施策とDX推進員策

潮田幸子

問障がい者施策については移動手段の確保しか触れていない。暮らしを守る、福祉を守る思いを伺う。

答各種サービスを利用して自分らしく暮らすことを願うが障害者施策推進協議会での意見を聞き考えます。

問DX推進にかける思いを伺う。

答AIを活用して進めたい。今ある市の計画に従ってしっかりと進めます。○その他の質問…県議として提案し

た防災減災策／すぐに着手したい施策

「市・県・国を経験で繋ぐ」とは

橋本 稔

問地域と市・県・国を経験でつなぐとのことだが、どのような経験をしてきたのか。また県議の立場で鴻巣市政の進展に努めてきたとは具体的にどのようなことなのか伺う。

答首長ではないのでこれをやったというものを答えるのは難しいです。上尾道路2期工事、御成橋4車線化の方向付けを行ってきました。人脈を活用しながら、鴻巣に関わる政策を展開してきましたつもりです。

新たなごみ処理施設建設について

川崎葉子

問第三者委員会が検証との発言から随分トーンが違っている。市長は、新たなごみ処理施設等建設検討委員会が、自分のイメージした第三者委員会と同じという認識だが、建設検討委員会条例は7月7日に設置された。まさに市長選のさなかだ。第三者委員会設置云々を発言する上で、市長は、それを知っていたか。

答建設検討委員会が設置されることは知りませんでした。

かいいんたい

どのような鴻巣市を目指すのか

秋谷 修

問4年間の任期の中で、鴻巣市をどの

ような市にしようと考えているのか。

答3つの方針、24の公約を第6次鴻巣市総合振興計画後期基本計画とマッチさせ、市民の幸せをさらに向上させていきたいと考えています。

そのためには人口の流入を増やす必要があります。人口を獲得するために、地域間競争に負けないような施策を来春以降、議会に示していきたいです。

ごみの減量化への取組は

大塚佳之

問ごみの減量化や再資源化に取り組むとは、分別の推進を積極的に行うことになるのか伺う。

答1日当たりのごみ排出量を削減し、ごみの減量化を目指します。各地域により、可燃・不燃や資源回収ステーションの設置状況に違いがあります。市民や事業所等への周知を含め、ごみ処理経費の削減を図りながら資源化に取り組みます。

日本共産党

ごみ処理施設建設候補地について

竹田悦子

問建設候補地は後背湿地といわれる沼地であり、この場所の選定過程において文書の書換えを行った経緯がある。鴻巣市田北本環境資源組合で、土壌整備・水路改修等で約100億円、全体費用は約611億円と試算

され白紙となった。この場所で良いと考えるか。

答昨年9月16日、鴻巣・北本・吉見で交わした「基本合意書」に基づき進めていきます。

「未来への投資」で予算拡充か

諏訪三津枝

問文科省の適正配置の手引きでは「地理的要因や地域事情による小規模学校の存続」が示されている。本市の小中学校適正配置の取組についての見解は。不登校児童生徒への対応、校舎の老朽化など喫緊の課題に向けて教育予算を増やすことの見解は。

答教育予算の拡充は大事なものです。学校の統廃合は子どもを中心に考えて、地域・保護者の意見で十分な検討を行うことが必要だと考えます。

やさしい改革

市民とともに歩む新しい鴻巣とは

加藤久子

問市民と共に歩む新しい鴻巣の実現を目指すとのことだが、新しい鴻巣とは具体的にどのようなことか。

答企業、各種多様なNPOなどから意見を出していただき、市民と協働で鴻巣をつくることです。

問新ごみ処理施設の建設場所をどう考えているか。

答場所、枠組みについては、既に結んである基本合意を尊重します。